



Notas informativas de la ciudad

DAIMIEL Y SU SEMANA SANTA

Nada exageramos al afirmar que, entre todos los pueblos españoles que constituyen en estos días de Semana Santa un semillero de esencias tradicionales, Daimiel es uno de los más destacados.

Las procesiones pasionarias daimieleñas, con sus desfiles de millares de nazarenos «coloraos», blancos, «moraos» y negros; con sus imágenes valiosas, montadas sobre artísticos troncos; la devoción de sus vecinos, que se saben testigos de la conmemoración del trágico deicidio del Calvario y no participantes en fiestas de alegría y holgorio; el entusiasmo de los presidentes y mayordomos de las Cofradías, para los cuales cada año es un motivo de superación... Todo ello, en fin, hace de la Semana Santa daimieleña algo con personalidad propia

dentro de La Mancha, que por su situación es Castilla y escalón para Andalucía al mismo tiempo, con lo cual sus procesiones reciben la doble influencia de la vistosidad andaluza y la severidad castellana.

En la mañana del domingo de Ramos se celebra en el Teatro el «pregón» de la Semana Santa, que en años anteriores lo pronunciaron destacadas personalidades de la cátedra y del foro. El de este año correrá a cargo de D. Francisco Pérez Fernández, profesor de Geografía e Historia de nuestro Instituto Laboral, con lo cual nuestro primer Centro docente quedará vinculado a una de las solemnidades más extraordinarias que se celebran en esta ciudad.



Virgen de los Dolores, que sale en la Procesión de «los blancos», el Viernes Santo por la tarde

EL AYUNTAMIENTO DE DAIMIEL OFRECE TERRENOS PARA VIVIENDAS DEL PROFESORADO DEL CENTRO

La Dirección General de Enseñanza Laboral, de acuerdo con el Instituto Nacional de la vivienda, ha concertado la construcción de 600 viviendas destinadas al profesorado de los Institutos Laborales.

En Daimiel se construirán 12 viviendas, habiéndose ofrecido gratuitamente por el Ayuntamiento los terrenos necesarios para que pueda llevarse a cabo tan importante obra social.

Recientemente giraron visita de inspección a dichos terrenos, el Arquitecto-Aseor del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional de Ciudad Real y el del Instituto Nacional de la Vivienda, los cuales, según nuestras referencias, han informado que esos solares son aptos para edificación de viviendas en medio rural.

Es de esperar que esta construcción se lleve a cabo, con la mayor celeridad posible, dado el gran interés que ha puesto en esta empresa, como en tantas otras, el Sr. Rodríguez de Valcárcel, habida cuenta de la importancia que tal reforma implica para el conveniente desarrollo de la política de extensión cultural que tiene emprendida el Estado.

LA PLAZA DE TOROS

La construcción del coso taurino daimieleño, inaugurado en las últimas Ferias, constituye la más clara prueba de que para vencer en cualquier empresa, por ardua que parezca, la voluntad y el entusiasmo constituyen las más formidables palancas del triunfo.

Hace un par de años aquello parecía un sueño. Daimiel es una ciudad con solera de aficionados a la fiesta nacional. Pero su vieja plaza de toros había desaparecido. ¿Cómo reconstruirla de nuevo? Aquí de la voluntad y tesón a que antes aludíamos.

A la iniciativa de una minoría respondió el esfuerzo de todos, incluso de las entidades oficiales. Y así pudieron superarse dificultades económicas y técnicas, de organización y acopio de materiales, hasta lograr la realidad de este coso taurino, bien cimentado y construido, de una capacidad para diez mil espectadores y con aspecto exterior e instalaciones interiores que superan las exigencias reglamentarias.

Faltan ahora solamente ligeros detalles, que se perfilarán en etapas sucesivas.

Grandes elogios merecen quienes pusieron trabajo y sacrificios para transformar en realidad lo que parecía utópico.

Los mismos elogios que dedicaremos a cuantos pongan análogos entusiasmos en resolver otros urgentes problemas que la ciudad tiene planteados.

Conferencias Premilitares

En el Centro parroquial de San Pedro y organizado por los jóvenes de Acción Católica, se ha celebrado un curso de conferencias premilitares para los reclutas del actual reemplazo que recientemente se incorporaron a sus destinos en la Península y en Africa.

Explicaron diversos temas de carácter religioso, patriótico, higienista, histórico, etcétera, los Sres. D. Tiburcio Ruiz de la Hermosa, párroco-arcipreste de San Pedro; D. Francisco García Moreno, consi-

liario de A. C. y coadjutor de la misma parroquia; D. Enrique Guijarro Martín-Pozuelo, médico y alcalde y jefe local del Movimiento; D. Francisco Pérez Fernández, profesor del Instituto Laboral; D. Alejandro Sánchez, presidente diocesano de la H. O. A. C. y el maestro D. José María Molina.

Los «quintos», que llenaban completamente el salón todas las noches, sobrepasaban el centenar.

El curso, que ha tenido óptimos frutos morales y culturales, concluyó con una excursión al Santuario de la Virgen de las Cruces, Patrona de Daimiel.